



Formula Renault 2.0 NEC – Nürburgring

MEDIA - INFO

Le 21 avril 2013

Aurélien Panis : un week-end positif.

Pour sa deuxième participation à une manche du NEC, Aurélien Panis a su démontrer son beau potentiel sportif en s'affichant successivement à la 4^{ème} et la 5^{ème} place ce dimanche sur le circuit du Nürburgring. Le jeune grenoblois de 18 ans repart d'Allemagne plus confiant pour s'attaquer à l'Eurocup la semaine prochaine.

Lors des essais libres de vendredi, Aurélien découvre pour la première fois le tracé du Circuit du Nürburgring long de 5.148 kilomètres et se sent plutôt à son aise assez rapidement au volant de sa voiture # 20 du Team RC Formula. Pour preuve il finit les séances avec le 9^{ème} puis 8^{ème} temps. « Je ne connaissais pas ce circuit, mais nous étions bien dans le rythme dès le début, le travail effectué en essais au début de la semaine en Autriche à tout de suite été payant ici ».

Les qualifications du samedi ont conforté le jeune français dans ses progrès : en finissant 4^{ème} de son groupe, il peut aborder ses deux courses le lendemain avec un départ à la 7^{ème} place. « La séance s'est plutôt bien passée, la piste était assez similaire à la veille. J'étais dans le groupe le plus rapide et même si la séance était un peu plus difficile en pneus neufs, notre temps final était plutôt satisfaisant surtout face à 34 autres concurrents dont beaucoup, contrairement à moi, connaissaient déjà le circuit. »

Course 1 : La piste est sèche, le temps nuageux, Aurélien s'élance de la 7^{ème} place et prend un beau départ sans encombres. Lors du premier virage, il profite d'un accrochage en tête de course pour brillamment passer 3 concurrents (Jake Dennis, Gustav Malja et Roman Mavlanov) et se placer à la 4^{ème} place qu'il ne lâchera pas jusqu'à l'arrivée. « Je suis content de mon départ, j'ai eu un bon rythme tout au long de la course. Même si j'ai perdu un peu de vitesse vers la fin et me suis fait un peu distancer par le trio de tête, de mon côté j'ai également creusé l'écart avec mes poursuivants. Du coup, j'ai, en quelque sorte, fait une course un peu « en solo » avec un résultat confortant pour attaquer la course d'après ! »

Course 2 : C'est finalement à la 6^{ème} place qu'Aurélien se présente sur la grille de départ, Jake Dennis étant obligé de rester à son stand. A peine le feu vert allumé, le français double Oscar Tunjo et dans sa lancée au 1^{er} virage il passe par l'extérieur son co-équipier Roman Mavlanov se retrouvant de fait à la 4^{ème} place. Mais la forte dégradation subie par les pneumatiques et une vitesse très rapide en fin de course d'Andrea Pizzitola ne lui permettront pas de lui résister à 3 tours de la fin. C'est à nouveau une belle récompense pour Aurélien et son équipe avec une belle 5^{ème} place. « J'étais dans un bon rythme en début de course mais la voiture était moins agréable à conduire et la dégradation des pneus étaient importantes, je ne pouvais pas lutter contre Andréa qui est revenu sur moi à la fin ! »



Aurélien Panis : C'est un week-end positif, le travail effectué par l'équipe sur le Red Bull Ring avec toutes les modifications ont permis de faire un bon set-up et a porté ses fruits, merci à eux ! Nous avons bien relevé la tête après une première manche à Hockenheim décevante. C'est encourageant pour attaquer l'Eurocup dans quelques jours à Motorland !

Patrick Turbiez « Papy » - Team Manager RC Formula : Aurélien a passé un step ce week-end, le bilan est plutôt bon car il a acquis plus de confiance. Maintenant nous devons tous travailler pour que lui et la voiture gagnent chacun 2 ou 3 dixièmes afin d'atteindre nos objectifs de départ en Eurocup, à savoir le top five en résultat final ! »

Relations Presse : MB Management / Muriel Belgy : + 33 (0) 6 09 18 15 11 – agence.mbmanagement@gmail.com

